
 

Tanzmarathon: Rollerdisko
 

01.03.2025 00:00

In der Eröffnungsnacht des Tanzmarathons wird Brechts Kraftklub zur Rollerdisko. Schnürt Eure Skates und kurvt auf über
300qm durch die Arena. Atemberaubende Dance-Moves sind im Schein der Glitzerkugel so wahrscheinlich wie der ein oder
andere Backdrop in den frühen Morgenstunden. Dazu gibt es heiße Grooves und kühle Beats von den Brecht Boys aka Volka
Glück, Irie Ivo, Julian Warner und DJ Melanie. Genießt die strictly Vinyl DJ Sets von 70s Funk bis Tech-House, von Eurotrash bis
Spiritual Jazz, von 80s Disco bis Shangaan Electro. Bringt Eure eigenen Rollschuhe mit oder leiht sie vor Ort von Skate Dance
Augsburg.

On the opening night of the "Tanzmarathon", Brecht's Kraftklub becomes a roller disco. Lace up your skates and take a spin

through the arena on over 300 square metres. Breathtaking dance moves in the glow of the disco ball are as likely as the odd

backdrop in the early hours of the morning. There will also be hot grooves and cool beats from the Brecht Boys aka Volka

Glück, Irie Ivo, Julian Warner and DJ Melanie. Enjoy the strictly vinyl DJ sets from 70s funk to tech house, from eurotrash to
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spiritual jazz, from 80s disco to shangaan electro. Bring your own roller skates or hire them on site from Skate Dance Augsburg.

Dans maratonunun açılış gecesinde Brecht'in Kraftklub'ı bir paten diskosuna dönüşüyor. Patenlerinizi bağlayın ve 300

metrekarenin üzerindeki arenada kayın. Disko topunun ışıltısı altında nefes kesen dans hareketleri, sabahın erken saatlerinde tek

tük arka planlar kadar olasıdır. Ayrıca Brecht Boys aka Volka Glück, Irie Ivo, Julian Warner ve DJ Melanie'den sıcak groove'lar ve

havalı ritimler de olacak. 70'lerin funk'ından tech house'a, Eurotrash'ten spiritüel caza, 80'lerin diskosundan Shangaan elektroya

kadar tamamen vinil DJ setlerinin keyfini çıkarın. Kendi patenlerinizi getirebilir veya Skate Dance Augsburg'dan kiralayabilirsiniz.
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1.3.2025, 1.00-7.00 Uhr

Brechts Kraftklub
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Mit: Skate Dance Augsburg, DJ Melanie, DJ Irie Ivo, DJ Volka Glück, DJ Julian Warner

Eine Produktion von Studio Warner für das Brechtfestival 2025. Gefördert vom Fonds Darstellende Künste aus Mitteln der
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Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien. In Kooperation mit dem Staatstheater Augsburg. Mit freundlicher

Unterstützung des Bayerischen Landesvereins für Heimatpflege Bayern e.V., der Volksmusikberatung des Bezirks Schwaben und
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des Büros für Gesellschaftliche Integration.

Fotos: Julian Ertelt
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